

<https://www.frontieresmedia.fr/immigration/le-magazine-denquete-frontieres-invasion-migratoire-les-coupables-est-disponible-en-kiosque>

Immigration

Le magazine d'enquête Frontières « Invasion migratoire : les coupables » est disponible en kiosque !

Pour ce premier magazine hors-série d'enquête, Frontières a investigué sur les responsables du chaos migratoire. Magistrats, politiques, ONG, médias, associations ; nous avons identifié les coupables. Le magazine est disponible en kiosque, n'attendez pas pour vous le procurer.

Publié le 30 janv. 2025 à 07h30 Rédigé par [La Rédaction](#).

5 min

Partager cet article



Magazine hors-série Frontières. Crédits : Frontières.

Dans ce premier numéro hors-série, Frontières a enquêté en profondeur sur les coupables de l'invasion migratoire. Un éditorial de notre rédacteur en chef et patron du service Enquête donne le ton : la gauche médiatique a fait de l'immigration un angle mort de l'investigation, alors même que cette gauche-là a fait de la transparence un véritable mantra.

Une série d'enquêtes vient briser cette omerta. Les tribunaux sont devenus de véritables chambres d'enregistrement des clandestins, les ONG des complices actifs des mafias de passeurs, les avocats et les magistrats des défenseurs acharnés de « l'état de droit » pour mieux faire plier l'État, les associations caritatives de mauvais samaritains qui détournent la charité pour faire venir toujours plus d'immigrés, le tout en étant subventionnés, et les médias des chiens de garde du migratoirement correct.

Ce numéro hors-série se présente comme un magazine indispensable pour quiconque désire comprendre comment ces acteurs de l'immigration organisent, chacun à son niveau, la submersion migratoire de la France.

Procurez-vous le nouveau magazine de Frontières « Invasion migratoire : les coupables ».